

2017/2/18

第3回 在宅ホスピスを語る会 アンケート集計

アンケート回答者・・・48名中 30名

1) この会に参加して、患者さんご家族やご遺族と想いを少しでも共有できましたか？

すごくできた	20名	少しできた	8名
あまりできなかった	1名	全くできなかった	1名

2) もし機会があれば、あなたの在宅介護の体験をこのような会でお話して、他の人と共有したいと思いますか？

すごく思う	7名
頼まれれば話してもよい	7名
思わない	8名
未回答	7名

3) 参加者数についての印象を教えてください。

多すぎる (もっと少人数の会がよい)	0名
ちょうどよい	23名
少なすぎる	4名
未回答	3名

4) この会について率直な感想・ご意見を教えてください。

・初めての参加でとても良い会だった。

- ・また機会があれば参加したい。
- ・ほとんどお話することはありませんでしたが、お世話になった方にお会いできて嬉しかった。
- ・初めてアロハを見ていいなと思った。心の扉を開けるよう心がけたい。
- ・個人の介護体験がないので本当に参考になった。
- ・在宅ホスピスの現状をもっと聞きたかった。
- ・在宅介護は一人で抱え込まないで誰にでも相談できるようなチーム作りをしてほしい。
- ・グリーンケアと現在介護されているご家族の方にも参加していただき交流の場となれば先輩方のお話も聞けて心強いと思う。
- ・語ることで気持ちを共有でき、共感でき気持ちが暖かくなった。準備、運営されているスタッフの皆様ありがとうございました。
- ・遺族のフォローをしていただいてありがたいです。思い出がよみがえり、暖かい気持ちになった。
- ・体験談、フラダンス、講演ともにとても良かった。
- ・スタッフの皆さんにお会いできて嬉しかった。
- ・とてもホットした。なぜだかわかりませんが、涙がでてきた。
- ・"アロハオエ"の曲がこんなに悲しく思われたのは私だけでしょうか。
- ・とても感動した。当時のこと、亡き母、亡き主人のこと思い出しました。
- ・今主人も病と闘っており、心が折れるときがありどうしようもない時がある。自分自身嫌になるときがあり今日の話聞いてもう少し頑張ってみたいと思う。